

Fecha: 09-12-2024
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: En Iquique y La Serena se consagró Arica en Olimpiadas Mineduc

Pág.: 10
 Cm2: 619,4
 VPE: \$ 1.007.731

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida



NUEVAMENTE Y POR OCTAVA VEZ, LAS JUGADORAS DE 'FUTBOLITO' SE QUEDARON CON EL PRIMER LUGAR DE LAS OLIMPIADAS MINEDUC. ASIMISMO, JENNIFER FRANELICH FUE LA "GOLEADORA" INDISCUTIBLE.

En Iquique y La Serena se consagró Arica en Olimpiadas Mineduc

28 funcionarios de la Secretaría Regional Ministerial de Arica y Parinacota se enfrentaron a sus símiles de Atacama, Tarapacá y Valparaíso. Se adjudicaron diversas medallas.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

La delegación de funcionarios de la Secretaría Regional Ministerial de Arica y Parinacota tuvo una llegada a la región llena de copas y medallas tras su participación en las olimpiadas de La Serena y un torneo anexo realizado en Tarapacá.

Fue entre los últimos días de octubre y los primeros de noviembre, que

los 28 deportistas participaron en las distintas actividades realizadas en la Región de Coquimbo, por las XI Olimpiadas Mineduc Zona Norte, donde compitieron en distintas disciplinas frente a las regiones de Tarapacá, Atacama, Valparaíso y los dueños de casa.

En cuanto a los resultados, en el 'fútbolito', las mujeres conquistaron el primer lugar del podio por octava vez consecutiva, coronando nuevamente a

Jennifer Franelich como goleadora del torneo. En cuanto al balompié de varones, éste ocupó el segundo lugar.

En natación damas, la medalla del primer lugar se la adjudicó Carolina Cataldo, funcionaria de Planificación de la Secreduc de Arica y Parinacota. En tanto en natación mixta, la región se trajo el segundo puesto. Finalmente, en atletismo damas y varones, Arica obtuvo el título

de vicecampeón y en el vóleybol mixto, el tercer lugar.

GLORIA EN IQUIQUE

Y como el vóleybol mixto era la piedra en el zapato de Arica en las anteriores olimpiadas, el equipo entrenó y se recuperó para traer desde la mismísima Playa Cavanha el 1er. lugar de la disciplina, tal como ocurrió en el tenis de mesa mixto, donde la dupla compuesta por Jenni-



EN EL TENIS DE MESA MIXTO, JENNIFER FRANELICH Y FRANCISCO CORONA CONQUISTARON EL TÍTULO DE CAMPEONES.

fer Franelich y Francisco Corona se subió a lo más alto del podio, mismo lugar donde se posicionó Valeria Castillo en el 1º lugar en el tenis de mesa dama y nuevamente Francisco Corona, quien se colgó la segunda medalla, esta vez por tenis de mesa varones.

A su vez, el fútbol damas quedó en el lugar de vicecampeón tras caer en penales ante Antofagasta, con enorme actuación de la secretaria del Deportivo, Juanita Viaccava.

El presidente de la delegación, Óscar Videla, quien recibió su reconocimiento, agradeció a los anfitriones, quienes gracias a un proyecto del Gobierno Regional de Tarapacá corrieron con todos los gastos. Al mismo tiempo el seremi de Educación, Francisco Valcarce, felicitó al equipo destacando: "Por dejar en alto el nombre de la región y principalmente a esta Secretaría Regional Ministerial en ambos torneos", cerró.